



**PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG  
DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE  
AM 30.04.2018**

Sitzungsleitung: Sophie S.

Protokoll: Marvin

Anwesend: Tanja, Elena, Sophie, Annika, Joana, Emily, Charlotte, Juli, Jacky, Laura, Lianne,  
Jan, Isi, Rieke, Niklas, Kathrin, Eva, Marvin, Rahel, Charlie, Debby, Verena

Gäste:

**TAGESORDNUNG**

**TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG**

**TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT**

**TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG**

**TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG**

**TOP 5 INSTITUTSGRILLEN**

**TOP 6 NACHWAHL FACHRAT**

**TOP 7 KOOPERATION DAI**

**TOP 8 CAFÉ MEDIZINISCHE PSYCHOLOGIE**

**TOP 9 ZIST-AKADEMIE**

**TOP 10 LEERGUT & ALTGLAS**

**TOP 11 PSYFAKO**

**TOP 12 REDELISTE**

**TOP 13 WAHL QSM**

**TOP 14 FACHSCHAFTSWOCHENENDE**

**TOP 15 WIKI**

**TOP 16 WECHSLERTREFFEN**

**TOP 17 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN (NACHBESCHLUSS)**

**TOP 18 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG**

**TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung**

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 17.45 Uhr für eröffnet.

**TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 22 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmrecht anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

### TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 23.04.2018. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

### TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG
- TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT
- TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG
- TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG
- TOP 5 INSTITUTSGRILLEN
- TOP 6 NACHWAHL FACHRAT
- TOP 7 KOOPERATION DAI
- TOP 8 CAFÉ MEDIZINISCHE PSYCHOLOGIE
- TOP 9 ZIST-AKADEMIE
- TOP 10 LEERGUT & ALTGLAS
- TOP 11 PSYFAKO
- TOP 12 REDELISTE
- TOP 13 WAHL QSM
- TOP 14 FACHSCHAFTSWOCHENENDE
- TOP 15 WIKI
- TOP 16 WECHSLERTREFFEN
- TOP 17 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN
- TOP 18 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

### TOP 5 Institutsgrillen

<b>Anliegen</b>	Planung für das Institutsgrillen
<b>Fazit</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Wir brauchen einige Wochen Vorlauf wegen WM, um z.B. Tische zu mieten → Also schnell einen Termin festlegen und loslegen</li><li>• Frage: Wollen wir Public Viewing machen?</li></ul>
<b>Aufgaben &amp; Zuständige</b>	<ul style="list-style-type: none"><li>• Planung</li></ul> <div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block; margin-left: 100px;">→ Rieke, Rahel</div>

### TOP 6 Nachwahl Fachrat

<b>Anliegen</b>	Wir haben derzeit nur 2 Personen im Fachrat, können also unsere 3 studentischen Stimmen nicht nutzen. <ul style="list-style-type: none"><li>• Annika A. würde als Vertreterin „kandidieren“</li><li>• Wir können auch Leute als Beisitzende bestimmen</li></ul>
-----------------	---

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie  
am 30.04.2018

**Fazit** Bis nächste Woche überlegen, ob ihr in den Fachrat wollt!

### TOP 7 Kooperation DAI

**Anliegen** Kooperationsanfrage vom DAI

- DAI-Vertreter möchte für eine Vera

**Fazit** Soll kommen

### TOP 8 Café Medizinische Psychologie

**Anliegen** Die Leute aus dem Institut für Med. Psych. Möchten ihre Eingangshalle als Café umfunktionieren und sind an unseren Ideen interessiert

- Möchten in die Sitzung kommen

**Fazit** Sollen kommen

### TOP 9 ZIST-Akademie

**Anliegen** Anfrage, ob Dr. Wolf Büntig von der ZIST-Akademie am 16.05. einen Vortrag über Tiefenpsychologisch fundierte Psychotherapie halten soll

**Fazit** Fragen, welche Konditionen das sind (Kosten?) und herausfinden, was die ZIST-Akademie überhaupt ist

**Aufgaben & Zuständige** • Antworten

→ Eva

### TOP 10 Leergut & Altglas

**Anliegen** Leergut & Altglas muss zurück gebracht werden

- Getränke Fein nimmt Leergut mit
- Ein Kasten unter dem Regal ist noch da

**Fazit** Julie und Eva bringen das Altglas letzte Woche weg

**Aufgaben & Zuständige** • Altglas wegbringen

→ Julie und Eva

### TOP 11 PsyFaKo

**Anliegen** Die PsychologieFachschaftenKonferenz findet bald wieder statt

- Anmeldefrist ist heute Nacht
- Anmeldung über Facebook auf der *Psychologie Uni Würzburg* Seite
- Rieke, Niklas, Rahel, Charly und Emily fahren mit

**Fazit** Anmelden, Anmelden, Anmelden!!!

### TOP 12 Redeliste

**Anliegen** Die Diskussionen sind durcheinander. Manche Leute melden sich ewig lange und andere reden durcheinander. Das kann besser strukturiert werden.

- Wer führt die Redeliste?
- Nach einem *Antrag auf Schließung der Redeliste* wird die Redeliste abgearbeitet, aber nicht weiter geführt
- Macht die Diskussion starrer

**Fazit** Wir können es nächste Woche mit Niklas als Moderator ausprobieren und dann diskutieren

### TOP 13 Wahl QSM

**Anliegen** QSM-Kommission muss gewählt werden, wir hätten im Januar wählen sollen (fachschaftsintern)!

- Wir brauchen eine Neuwahl bis zum 14. Mai, damit die Mittel nicht verfallen!

**Fazit** Annika A., Laura und Sophie S. stellen sich zur Wahl.  
Abstimmung: einstimmig angenommen.

### TOP 14 Fachschaftswochenende

**Anliegen** Wie ist der Stand und welche Kosten kommen auf uns zu?

- Wenn es nicht über 500€ ist, müssen wir keine Vergleichsangebote machen

### TOP 15 Wiki

**Anliegen** Lisanne hat eine Anfrage für einen neuen Zugang gestellt

- Es könnte ein Techniker mit 37,19€/15min angesetzt werden

**Fazit** Lisanne kontaktiert Vivi und versucht, an die Wiki-Installation auf dem Server zu kommen

**Aufgaben &  
Zuständige**

- S.o.

→ Lianne

### TOP 16 Wechlertreffen

**Anliegen** 3 Wechsler und nur 2 Personen von der Fachschaft kamen

- Nächstes Jahr sollen mehr Leute von der Fachschaft kommen
- Die letzten Leute von der Spaghetti-Party haben ihre Sachen nicht weg geräumt. Nicht cool!

### TOP 17 Finanzen: Erstattung aus VS-Beiträgen (NACHBESCHLUSS)

Die Erstattung folgender Anschaffungen aus VS-Beiträgen wird genehmigt:

- [4801]: [Verpflegung Wechlertreffen] [33,54€] an [Anna]
  - Datum: 30.04.2018
  - Erklärung: Beim Wechlertreffen wird ein wichtiger Beitrag zur Integration der StudienfachwechslerInnen geleistet, der von den Studierenden stets positiv angenommen wird. Da es für den Einstieg in höhere Semester keine Einführungs- und Kennenlernveranstaltungen gibt, die von der Fakultät/ dem Institut organisiert werden, eröffnet die Fachschaft mit dem Wechlertreffen Wechlern und Wechslerinnen die Möglichkeit,
  - Ergebnis: beschlossen

Abstimmung: einstimmig angenommen

### TOP 18 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 18.30 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 07.05.2018 um 18 Uhr stattfinden.

Protokoll: Rahel

Moderation: Niklas